

Kreisklasse A Buchen: 1. Mannschaft mit Auftaktsieg

27.08.2012 09:04 von Rechner Uli (Admin)

Das hätte wohl keiner erwartet, dass unsere Erste Mannschaft mit einem 1:0 Erfolg gegen den TTSC Buchen in die neue A-Klassensaison startet. Doch nach mehr als neunzig kräfteraubenden Spielminuten war die kleine Sensation geglückt und unsere Erste Mannschaft darf sich über die ersten drei Punkte in der neuen Spielklasse freuen.

Unser Team ging mit Personalproblemen in die Partie, doch unsere Spieler konnten das Problem durch einen großen Kampfgeist vergessen machen.

Während Stadionsprecher Benedikt Volk noch die Mannschaftsaufstellung der beiden Mannschaften vortrug, hatten die favorisierten Gäste bereits die erste Möglichkeit im Spiel. Doch der Ball konnte glücklicherweise nicht in unserem Tor untergebracht werden. Keine zwei Minuten später hatte der TTSC eine große Kopfbalchance, welche aber im letzten Augenblick von Torwart Albrecht Morast mit einer tollen Parade geklärt werden konnte.

Unsere Gäste waren von Beginn an das bessere Team und bestimmten das Spielgeschehen. Doch die Hintermannschaft um Libero Markus Fischer, der zwei Tage vorher seinen Geburtstag feierte, Patrick Seitz und Oliver Neeb machten den Laden hinten dicht. Unsere beiden „6er“ Matthias Keller und David Holderbach verschoben auch hervorragend, sodass der Raum vor unserem Strafraum sozusagen zu war. Aufgrund der guten Verteidigung versuchte der Spielertrainer vom TTSC, Muhammed Cakar, häufig sein Glück mit Distanzschüssen. Doch diese sollten an diesem Nachmittag ebenfalls nicht den Weg in unser Tor finden. In einer sehr fairen ersten Halbzeit waren Chancen vom TSV Mangelware. Das erste Mal kam unser Team in der 33. Minute vor das Gästetor: Markus Fischer schoss einen Freistoß von der Mittellinie auf Stefan Link, der an diesem Tag hinter den beiden Spitzen Uwe Bernhardt und Dominik Neeb auftrat, welcher das Spielgerät direkt auf Oliver Neeb weitergab und dieser dann zu Jonas Aumüller querlegte. Doch der Pass war letzten Endes zu ungenau, sodass der Ball in das Tor ausrollte. Doch jetzt war der TSV wach. Keine fünf Minuten später schickte Oliver Neeb Matthias Keller über die linke Seite alleine auf den Gästetorwart auf Reise, doch die Gelegenheit wurde leider zu leichtfertig vergeben. Kurz vor der Pause schoss Alexander Dörr von rechts auf das Tor und der Nachschuss wurde ebenfalls zu leichtfertig vergeben. Mit diesen beiden Kontermöglichkeiten hätte unsere Mannschaft durchaus in Führung gehen können, doch unsere Gäste waren eigentlich in fast allen Belegen das bessere Team.

Die zweite Halbzeit wurde dann von beiden Seiten aggressiver geführt, weshalb der gut leitende Unparteiische auch den gelben Karton mehrmals zeigen musste.

Nach der Pause wirkte unsere Mannschaft etwas ausgepowert und die Gäste aus Buchen dominierten eigentlich das komplette Spielgeschehen. Der TTSC war zwar, wie auch in den ersten fünfundvierzig Minuten, das spielangebende Team und war spielstärker, doch zwingende Torchancen konnten die Gäste nicht wirklich herauspielen.

In der 68. Spielminute ging schließlich der TSV mit 1:0 in Führung. Das Tor, welches das Spiel am Ende zu unseren Gunsten entscheiden sollte, stellte den ganzen Spielverlauf auf den Kopf. Zunächst setzte sich Alexander Dörr über die rechte Seite durch und konnte einen Eckball für unsere Farben herausholen. Die anschließende Ecke, welche ebenfalls von Alexander Dörr getreten wurde, fand den Weg zum in der Mitte goldrichtig stehenden Oliver Neeb, der den Ball in das gegnerische Tor köpfte.

Somit musste unsere Mannschaft noch mehr als zwanzig Minuten überstehen, um mit einer kleinen Überraschung in die neue Saison zu starten. Der TTSC versuchte mit langen Bällen den Ausgleich zu erzielen, doch dies sollte nicht mehr gelingen. Stattdessen hatte unser Team noch die ein oder andere Konterchance, welche aber nicht mehr genutzt werden konnte. Hatte unsere Mannschaft in der ersten Halbzeit noch einen gewaltigen Gegenwind, legte sich der Wind in der zweiten Halbzeit weitestgehend.

Groß war dann der Jubel, als der Schiedsrichter die zweiminütige Nachspielzeit beendete.

Zwar waren die Gäste das bessere Team, doch unsere Mannschaft zeigte ihr Können im Kampfgeist und Zusammenhalt.

Am kommenden Sonntag, den 2. September, hat unsere Erste Mannschaft wieder einen harten Brocken vor sich. Dann muss unser Team nach Sennfeld reisen, das ein Saisonziel zwischen Platz eins und fünf angestrebt hat. Spielbeginn in Sennfeld ist um 15 Uhr.

Unsere Zweite Mannschaft hat am 2. September ihr erstes Saisonspiel. Spielbeginn ist um 13.15 Uhr in Berolzheim.

Seit dieser Spielzeit gibt es auch im Internet unter der Homepage von www.fussball.de die Möglichkeit, die Spieleraufstellung der Partie sich anzuschauen. Den genauen Link gibt es auf unserem Verweis „Ergebnisdienst“.

Aufstellung: Albrecht Morast, Markus Fischer, Oliver Neeb (1), Patrick Seitz, Matthias Keller, David Holderbach, Alexander Dörr, Jonas Aumüller, Steffan Link, Uwe Bernhardt, Dominik Neeb.

Auswechelspieler: Matthias Ibach, Sebastian Linsler, Dominik Müller, Nico Künkel, Michael Fischer.